

# Neunkirchner Integrations- gespräche

Wann & Wo

**Mittwoch**  
**11. Mai**  
**2016**  
**19 Uhr**

**Sparkassen-  
saal der  
Musikschule**

Albert-Hirsch-Platz 1  
2620 Neunkirchen

**Soma Ahmad**  
Forum Emanzipa-  
torischer Islam

**Ramazan Demir**  
Islamischer  
Religionspädagoge,  
Gefängnisseelsorger

**Ersan Palaz**  
Türkisch-islamische  
Kultusgemeinde  
ATIB

**Moderation**  
**Menerva Hammad**  
Journalistin, Autorin

**Freier Eintritt  
& Buffet**

ReferentInnen

**Muslime im Dialog:  
sachlich, spannend,  
humorvoll**

Alle Informationen unter [www.zusammenreden.net](http://www.zusammenreden.net)

**Zusammen  
Reden**

Ein Projekt der  
Caritas Erzdiözese Wien



niederösterreichische  
**DORE**STADT  
erneuerung



Landesakademie, Zukunftsakademie

# Muslime im Dialog: sachlich, spannend, humorvoll

Mittwoch,  
11. Mai 2016, 19 Uhr



**Moderation**  
**Menerva Hammad**  
Journalistin, Autorin

Mit dem Dialogprojekt „ZusammenReden“ wollen die Caritas und die Stadtgemeinde Neunkirchen einen Rahmen bieten, um über Themen des guten Zusammenlebens zu diskutieren und gegenseitiges Verständnis zu fördern.

**„Was tun Sie, wenn Sie mit dem Islam im Aufzug stecken bleiben?“**

Nicht erst seit den jüngsten Terroranschlägen in Brüssel kommt es in der öffentlichen Debatte immer wieder zu einer Verurteilung „des Islam“ und „der Muslime“. Doch wer sind „diese Muslime“? Und was sagen sie zu islamistischem Terror und den aktuellen Vorkommnissen? Wie stehen Muslime zu einem radikal interpretierten Islam? Über diese schwerwiegenden Themen wollen wir sachlich, spannend, aber auch humorvoll mit ExpertInnen aus Zivilgesellschaft, Wissenschaft und Medien diskutieren und dabei auch unübliche Fragen stellen.

## ReferentInnen



**Soma Ahmad**  
Forum Emanzipatorischer Islam



**Ramazan Demir**  
Islamischer Religionspädagoge,  
Gefängnisseelsorger



**Ersan Palaz**  
Türkisch-islamische  
Kulturgemeinde ATIB

**Sparkassensaal der Musikschule**  
Albert-Hirsch-Platz 1, 2620 Neunkirchen

**Freier Eintritt  
& Buffet**

Das Caritas-Projekt „ZusammenReden“ schafft seit 2009 Begegnungsräume, die den Dialog zwischen verschiedenen Bevölkerungsgruppen ermöglichen und Integration auf lokaler Ebene fördern. Das Projekt verfolgt einen Ansatz des Miteinanders und sieht Partizipation als wesentlichen Bestandteil kommunaler Gemeinwesenarbeit.

Die Integrationsgespräche richten sich in Form von öffentlichen Diskussionsveranstaltungen an alle Personen, die innerhalb einer Gemeinde zusammenleben bzw. an jede/n, die/der am Themengebiet Integration interessiert ist, sich informieren, mitdiskutieren und an der gemeinsamen Gestaltung des Zusammenlebens beteiligen möchte.

Die Integrationsgespräche in Neunkirchen werden von der Caritas Wien (Einrichtung Missing Link) in Kooperation mit der Stadtgemeinde Neunkirchen veranstaltet und vom Land Niederösterreich gefördert.

**Nähere Informationen & Kontakt unter** [www.zusammenreden.net](http://www.zusammenreden.net)